

# MTsN 2 Sumenep Raih Juara 1 Lomba Mural di Kampung Pancasila Desa Kebunagung

**KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID**

Oct 3, 2022 - 13:05



SUMENEP - Datang sebagai peserta dan pulang sebagai juara, Siswa MTsN 2 Sumenep meraih juara 1 di ajang Lomba Lukis Tembok atau Mural yang digelar Kodim 0827/Sumenep dan Desa Kebunagung (Kampung Pancasila), Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep yang dilaksanakan kemarin minggu (2/10) dari pagi hingga malam hari.

Dari puluhan karya mural yang disajikan dari 29 tim, panitia lomba memutuskan

juara 1 karya mural diraih oleh MTsN 2 Sumenep dengan unggul dengan nilai total sebanyak 1.210.



Lukisan yang sangat indah, dan ini menjadi keterampilan yang baik untuk menghiasi dinding dengan menorehkan pesan-pesan didalamnya dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila.

Untuk tema yang diusung "Bersatu Membangun Sumenep", meliputi makna hubungan kasih sayang antar sesama manusia antar agama yang termasuk dalam nilai-nilai Pancasila.



Danramil 0827/01 Kapten Inf Nanang Fadhuri sangat mengapresiasi atas berjalannya lomba mural di Kampung Pancasila ini, terlebih lagi meskipun sempat diguyur hujan peserta nampak antusias dalam lomba melukis tembok.

"Ini sangat luar biasa, saya sangat mengapresiasi para peserta yang datang untuk meriahkan acara ini. Meski sempat hujan mereka rela basah-basahan, ini luar biasa. Terimakasih atas partisipasinya," ujarnya. Senin (3/10/2022).



Sementara itu, Kades Kebunagung Bustanul Affa menuturkan dengan

terselenggaranya Lomba Mural ini dapat menjadi wadah bagi para pecinta seni mural untuk dapat menyalurkan hobi mereka sekaligus mengasah bakat dan kemampuan dalam bidang seni lukis.



Saat penyerahan hadiah, Ia juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam perhelatan tersebut.

“Saya memberikan penghargaan setinggi-tingginya kepada pihak panitia, Kodim 0827/Sumenep, perangkat Desa dan para peserta karen lomba mural yang diselenggarakan berjalan lancar dan aman” tandasnya.